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Kims	Update:	Zusammenfassung	vom		
		25.	September	2023	

https://www.unitednetwork.tv/videos/25-sep-23-news	
Mein	Bericht	entstand	weitgehend	frei	Hand.		

Stichpunkte:	 Der	 Zusammenbruch	 der	 Regierungen	 steht	 unmittelbar	 bevor	 -	 Top	 Regierungen	 zuerst;	 CARE	
ausgegrenzt;	Verantwortungsübernahme;	neue	Rubrik	bei	UNN:	„Fragen	an	Kim“	–	hier	die	ersten	2,5	davon...	
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	 ZU	UNSEREN	REGIERUNGEN	–	PLURAL	
	
S.3	 TOP	REGIERUNGEN	FALLEN	ZUERST	–	ANZEICHEN	IN	CHINA	
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	 -	 VERANTWORTUNG	
	
S.6	 -	 FÜHRUNG	=	HELFER	UND	UNTERSTÜTZER	SEIN	
	
S.7	 -	 GEMEINSAM	SIND	WIR	STARK	
	
	 -	 VERANTWORTUNGSÜBERNAHME	UND	ALLGEMEINE	HILFSBEREITSCHAFT	
	 	
S.9	 WAS	TUN?		
	 LISTEN	SCHREIBEN	MIT	ANGELEGENHEITEN,	DIE	VOM	BUND	FINANZIERT	WERDEN	
	
S.10	 DIE	FRAGE	NACH	DER	ROLLE	VON	CARE	–		
	 CARE	WIRD	SYSTEMATISCH	AUSGESCHLOSSEN	VON	DER	ANDEREN	SEITE	
	
S.11	 AUFRUFE	ZUR	SELBSTHIFE,	ETWA	DURCH	KRYPTO	
	
	 NEUES	PROGRAMMSEGMENT:	FRAGEN	AN	KIM	
	 1)	KEITH	(Texas):		
	 „Müssen	wir	nicht	unser	Verständnis	von	Führung	 in	allen	unseren	Gesellschaften	und	 in	
	 allen	Bereichen	überdenken?“	
	
S.12	 2)	 RITA	 (Neu	 England):	 „Kim	 behauptet,	 dass	 sie	mit	 Gott	 in	 Verbindung	 steht.	 Und	 ich	
	 würde	gerne	wissen,	ob	dies	durch	ihre	organische	KI,	Remote	Viewing	oder	eine	spezielle	
	 Form	der	Meditation	geschieht.	Können	Sie	das	sagen?"	
	
S.15	 3)	ALYRIC	(Florida):	Meine	Frage	an	Sie	lautet:	Was	ist	Ihr	Lieblings-Eis?	
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WELTLAGEBERICHT	
TC	34:14	
Schlagzeilen:		
-	 Worauf	Sie	(wir)	gewartet	haben.	Eine	Welt,	in	der	die	Menschheit	souverän	
ist.	Hier	ist,	was	Sie	wissen	müssen,	um	sich	vorzubereiten.	
	
-	 Regierungsversagen	 sind	 weltweit	 unmittelbar	 bevorstehend	 während	 die	
Weltregierungen	des	Tiefen	Staats	kämpft,	ihre	Struktur	am	Leben	zu	erhalten	
	
	
	
00:35:00		
Worauf	Kim	lange	gewartet	hat,	beginnt	nun	endlich	einzusetzen.		
	
	
ZU	UNSEREN	REGIERUNGEN	–	PLURAL	
	
Weltweit	 haben	 alle	 genug	 von	 ihren	 Regierungen,	 die	 alle	 möglichen	 Probleme	
bereiten...	 aber	 nicht	 mehr	 lange.	 Übers	 Wochenende	 hat	 „die	 Weltregierung“,	
somit	der	Drachenorden,	die	Rothschilds	usw.		erwartet,	etwas	würde	sich	zu	ihren	
Gunsten	 wenden.	 Vor	 einigen	 Tagen	 wurde	 ihnen	 klar,	 daß	 ein	 Wandel	 zu	
vollständiger	Dunkelheit	nicht	möglich	 ist.	Deshalb	gab	es	bei	Kim	einen	Anruf	aus	
der	 Regierung	 in	 China.	 Sie	 dachten,	 daß	 das	 Beste,	 was	 aus	 ihrer	 Sicht	 nun	
erreichbar	 sei,	 Gleichgewicht	 ist.	 Kim	 findet,	 daß	 das	 ein	 bisschen	 spät	 ist.	 Um	
Gleichgewicht	 hatte	 sie	 sich	 fortwährend	 über	 die	 vergangenen	 10	 Jahre	 bemüht,	
aber	es	gab	nichts	als	Verweigerung.	Um	sich	nun	selbst	zu	retten,	tauchen	sie	in	der	
letzten	Sekunde	auf	mit	ihrer	„guten	Idee“	anzurufen	und	zu	behaupten,	sie	wollten	
jetzt	 zusammen	 arbeiten.	 Das	war	 der	 Grund	 für	 den	 Anruf.	 Sie	waren	 aber	 nicht	
ehrlich,	 meinten	 nur,	 sie	 müßten	 es	 mal	 sagen	 und	 bekämen	 dann	 all	 ihr	 Zeug	
zurück.	Doch	das	war	nicht	der	Fall.		
Heute	 morgen	 war	 das	 offizielle	 Ende	 des	 Equinox.	 Sie	 hatten	 da	 gesessen	 mit	
angehaltenem	 Atem,	 in	 der	 Hoffnung	 auf	 irgendeine	 Art	 von	 Sprung	 zu	 ihren	
Gunsten.	Doch	das	war	nicht	der	Fall,	es	ging	in	entgegengesetzte	Richtung,	eben	so,	
wie	 Kim	 das	 erwartet	 hatte.	Was	wir	 verzeichnen	 ist	 der	 vollständige	Wandel	 der	
Energie	des	Planeten,	was	all	die	Computer	Algorithmen	betrifft.	Alles	wandelt	sich	
vollständig	in	ein	Licht	System	um.	Das	ist	Teil	des	Übergangs,	von	dem	Kim	immer	
sagte,	daß	sie	nicht	weiß,	wie	lange	der	anhält,	wie	viel	Zeit	er	braucht.	Kim	meint,	
wir	erreichen	jetzt	das	Ende	des	Übergangs,	oder	zumindest	den	Anfang	des	Endes.	
Das	sind	gute	Nachrichten	für	die	Menschen.	
	
38:03	 Für	 sie	 ist	 es	 nicht	 gut.	 Sie	 hatten	 Regierungsfinanzmittel	 bis	 Freitag	
versprochen,	 ein	weiterer	 Tag,	 der	 auf	 „y“	 (Friday)	 endet...	 ,	 vor	 allem	wegen	 des	
Herbstmondes,	vermutet	Kim.		Es	geht	in	entgegengesetzte	Richtung	und	sie	wissen	
es	 schon.	 Das	 Versagen	 der	Weltregierungs-Sektion	 steht	 daher	 direkt	 bevor.	 Die	
Leute	nennen	sie	die	„Neue	Weltordnung“,	aber	sie	ist	alles	andere	als	neu.		
Was	 geschieht	 am	 Herbstmond?	 Vor	 vielen	 vielen	 Jahren	 hätte	 er	 das	 Ende	 der	
Familienzusammenkunft	 bedeutet,	 und	 das	 ist	 die	 Ebene,	 die	 wir	 auf	 dieser	 Seite	
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überhaupt	 noch	 übrig	 haben.	 Weltweit	 würden	 Operative	 ihre	 respektive	
angewiesenen	 Orte	 aufsuchen	 und	 ihre	 Verträge	 entgegen	 nehmen,	 auf	 der	
Grundlage	 von	 Befehlen,	 die	 von	 oben	 nach	 unten	 weiter	 gereicht	 wurden.	 Dann	
wäre	 Geld	 überwiesen	worden	 für	 die	 Ausführung	 der	 Anweisungen	 und	 Befehle.	
Diese	Leute	weigern	sich,	Geld	von	Kim	anzunehmen,	weil	sie	glauben,	auf	ihre	alte	
Art	 Freigeld	 von	 der	 Dunkelseite	 zu	 bekommen.	 Das	 ist	 tatsächlich	 aber	 nicht	 der	
Fall.	 Marduk	 hätte	 gesagt:	 ich	 will	 einen	 Cheeseburger	 mit	 Zwiebeln	 und	 Gurke,	
seine	Bestellung	für	jede	Organisationsebene	auf	diesem	Planeten.		So	hätten	alle	zu	
diesem	 Zeitpunkt	 des	 Jahres	 ihren	 Teil	 der	 Befehle	 erhalten.	 Diese	 waren	
normalerweise	 nicht	 im	 Sinne	 der	 Menschheit,	 weil	 man	 die	 Menschen	 nicht	
mochte:	 Agenda	 2020,	 jetzt	 2030	 für	 das	 Nutzvieh,	 Pandemien	 über	 die	 Zeitalter.	
Dafür	wurde	immer	bezahlt.	Das	war	also	gar	kein	Freigeld.	Es	gab	Befehle	und	klare	
Führung.	Was	sie	nicht	mehr	haben:	klare	Führung.	Selbst	wenn	Kim	Anweisungen	
erteilen	würde	und	dafür	bezahlen	würde,	würden	sie	die	nicht	befolgen.	
41:08	 Das	 ist	 der	 Status	 von	 Weltregierungen.	 Warten	 sie	 alle	 auf	 den	 nächsten	
Freitag?	Kim	weiß	es	nicht.	Sie	weiß	aber:	DARPA	weiß	bescheid,	daß	der	Übergang	
in	die	andere	Richtung	ging,	was	bedeutet,	daß	der	Pentagon	bescheid	weiß.	GCHQ	
in	GB	weiß	auch	bescheid.	Die	Nachricht	verbreitet	sich	schnell	durch	Weiße	Häuser	
und	diverse	Staatsführungsbüros.	Jede	Regierung	weltweit	weiß,	daß	es	nicht	in	ihre	
Richtung	 ging,	 denn	 sie	 haben	 Frequenzgeräte,	 die	 Computeranomalien	 und	
Veränderungen	feststellen.	Es	gibt	Reste	von	CYBERLIFE	und	den	15	Militär-Firmen,	
und	Nachrichten	verbreiten	sich	schnell.		
Sie	 sind	 aber	 immer	 überzuversichtlich.	 Sie	 haben	Medien-Konferenzen	 für	 heute	
geplant,	die	auf	ihren	Erfolg	abgestellt	waren.	Kim	weiß	nicht,	ob	diese	Konferenzen	
zurück	 genommen	 werden	 können.	 Nachdem	 sie	 sich	 von	 ihrem	 Schock	 erholt	
haben,	versuchen	sie	fieberhaft,	sie	zurück	zu	nehmen.	Vielleicht	kommen	nun	doch	
einige	 interessante	 Mainstream-Nachrichten	 heraus.	 Eine	 der	 vorbereiteten	
Nachrichten	für	den	Fall,	daß	sie	gewonnen	hätten,	war:	„Müssen	tote	Präsidenten	
sterben?“	Dann	wollten	sie	jemand	anderen	wohl	installieren,	wer	weiß.		
Es	sollte	auch	„Aufdeckung“	geben,	aber	nichts,	wovon	wir	nicht	schon	lange	wissen:	
Pädophilie	etc.,	der	und	der	ist	das	und	das	und	„jetzt	räumen	sie	die	Regierung	auf.“	
In	 Wahrheit	 verwischen	 sie	 ihre	 eigenen	 Spuren.	 Die	 Mehrheit	 glaubt	 den	
Regierungen	sowieso	nichts	mehr,	so	Kim.	Wie	kann	man	jetzt	einem	verkaufen,	daß	
DARPA	bei	all	dem	zuschaut,	nur	mal	als	Beispiel.	Wie	soll	man	jetzt	verkaufen,	daß	
„die	 Sache“	 (	 ...	 der	 Reset?	 Ich	 weiß	 nicht	 was	 sie	 genau	 meint	 hier)	 dennoch	
passieren	wird?	Das	geht	überhaupt	nicht.	
	
	
TOP	REGIERUNGEN	FALLEN	ZUERST	–	ANZEICHEN	IN	CHINA	
	
44:00	Warten	 die	 Regierungen	 also	 auf	 Freitag?	 Kim	 kann	 auch	 nicht	 einschätzen,	
wie	stark	die	Bedrohungen	sind,	die	über	ihren	Köpfen	baumeln.	Finanziell	gesehen	
können	 Regierungen	 aber	 mit	 Sicherheit	 nicht	 bis	 Freitag	 warten,	 so	 Kim.		
Regierungsversagen	 dürfte	 sich	 im	 Fall	 von	 Spitzen-Regierungen	 in	 gesteigerter	
Geschwindigkeit	fortsetzen:	G1,	G2:	GB,	Russland,	USA,	China.		
Interessant	ist	doch,	daß	gerade	in	China	die	Propaganda	massiv	gesteuert	wird	und	
wir	dort	den	Sturm	der	Banken	durch	die	Bevölkerung	verfolgen	können?!	Sogar	bei	
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Kontrollpropaganda.	 Die	 Menschen	 dort	 müssen	 etwas	 wissen!	 Sie	 reden	
untereinander	 und	 wissen,	 daß	 ihre	 Regierung	 pleite	 ist.	 Die	 Hälfte	 aller	 Familien	
arbeitet	in	irgendeiner	Form	für	die	Regierung.	Als	kommunistisches	Land	besitzt	die	
Regierung	 50%	 und	 mehr	 von	 jeder	 großen	 Firma	 im	 Lande:	 Microsoft,	 Ford,	 Mc	
Donald...		China	ist	schlechter	dran	aktuell	als	die	USA.	
Jetzt	bei	Kim	anzurufen	ist	definitiv	zu	spät.	Die	„Liasons“	sei	schon	„weggegangen“,	
sagt	 Kim.	 Ihnen	 sei	 gesagt	 worden,	 „es	 würde	 länger	 dauern	 bis	 sie	 den	 Brief	
erhalten	könnten,	denn	der	Präsident	von	China	sei	gegenwärtig	erkrankt.“	
Offenbar	ist	es	auch	nicht	so	wichtig.	/.../	
47:58	 Kims	 Analyse	 und	 Einschätzung	 auf	 der	 Grundlage	 von	 KIMS:	 die	 Militärs	
(UMBRELLA,	Cyberlife	etc.)	verwenden	das	KIMS	nicht	mehr,	weil	dort	 Information	
erscheint,	die	sie	nicht	hören	wollen.	Die	Analysen,	die	sie	dort	sehen,	geben	ihnen	
0%	Erfolgswahrscheinlichkeit	für	 ihre	Operationen.	Sie	wissen	allerdings,	wie	scharf	
die	 Analysen	 sind,	 mit	 90-93%	
Genauigkeit.		/.../	
49:30	 Die	 Regierungen	 werden	 schwer	
auseinanderbrechen,	 der	 Vorgang	 dürfte	
heute	 oder	 morgen	 einsetzen	 –	 Top-
Regierungen	 zuerst.	 Das	 bedeutet,	 daß	
wir	Januar/Februar	des	Jahres	2024	keine	
föderalen	 Regierungen	 mehr	 haben	
werden,	 auf	 nationaler	 Ebene.	 	 Die	
Staaten	 werden	 länger	 überleben.	 Sie	
haben	 Programme,	 die	 50%	 föderal	 finanziert	 werden	 und	 50%	 lokal,	 wie	 das	
bezuschusste	 Gesundheitssystem.		
Daher	 wird	 es	 damit	 auch	 wohl	
zukünftig	Probleme	geben,	Kim	kann	es	
nicht	 genau	 sagen.	 Aber	 der	 Zugang	
zum	 Fiserv	 System	 bleibt	 immer	 noch	
erhalten,	 das	 Kim	 zuvor	 verwendet	
hat,.	Sie	kann	es	wahrscheinlich	wieder	
verwenden,	 wenn	 das	 notwendig	 ist.	
Wir	werden	sehen	wie	das	läuft.		
Die	 EBT	 Karten	 sind	 da	 drin,	 die	 Lebensmittelmarken-Karten	 und	 die	
Sozialversicherung.	Kim	weiß	nicht,	ob	Renten	oder	irgendetwas	in	anderen	Ländern	
auch	 drin	 sind...	 Darum	 kümmert	 sich	 Kim,	 jetzt	wo	 sie	weiß,	 daß	 „es“	 geschehen	
wird.	
	
	
FIRMEN	
	
Wenn	 Regierungen	 verschwinden,	 verschwinden	 auch	 Großkonzerne,	 weil	 sie	 alle	
weltweit	 jede	Menge	Zuschüsse	bekommen,	wie	etwa	Hauptfluggesellschaften.	 	Es	
gibt	Regierungen,	die	 selbst	Fluglinien	besitzen.	Sollte	man	eine	Reise	 fürs	nächste	
Jahr	 geplant	 haben,	 hoffen	 wir	 einfach,	 daß	 es	 sie	 noch	 geben	 wird.	 Auch	 einige	
Lieblingsprodukte	 werden	 aus	 dem	 Angebot	 verschwinden:	 Heinz,	
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Johnson&Johnson...	 Hier	 sind	 die	 Russen	 mit	 der	 Nase	 vorn,	 sie	 stellen	 seit	 den	
Sanktionen	sowieso	alles	selbst	her.		
Die	 größten	 fallen	 zuerst,	 diejenigen,	die	über	 Lobbyisten	arbeiten:	Diejenigen	wie	
Pfizer	und	Moderna,	die	staatlich	verstrickt	 sind,	werden	 fallen.	Die	Welt	wird	sich	
also	 verändern,	 und	 das	 beginnt	 jetzt.	 Sie	 beginnt	 nicht	 erst	 in	 einem	 Jahr.	 Es	 ist	
nicht	so,	dass	man	sagt:	"Oh	mein	Gott,	wir	werden	uns	davon	erholen...“	
	
00:52:49	Am	Wochenende	gab	es	einen	Anruf	bei	einigen	Leuten	vom	GIA,	und	das	
Finanzministerium	 anfragte.	 Wenn	 Kim	 das	 Geld	 zurückgeben	 würde	 sagten	 sie,	
würden	 sie	 ihnen	 die	 10	 %	 geben,	 solange	 Kim	 keinen	 Zugriff	 darauf	 hätte.	 Sie	
erinnern	sich,	dass	wir	die	10%	für	das	GIA	beim	Finanzministerium	hatten?	Warum	
wollen	 sie	 nicht,	 dass	 Kim	 Zugriff	 darauf	 hat?	 Die	 GIA	 kann	 also	 ihren	 Anteil	
bekommen,	aber	Kim	nicht!		
Nun,	erstens	ist	sie	die	Direktorin	des	GIA,	aber	zweitens	haben	sie	speziell	mit	einer	
Gruppe	 von	 Leuten	 gesprochen,	 die	 sich	 entschieden	 haben,	 mit	 uns	
zusammenzuarbeiten,	 und	 gesagt	 haben,	 dass	 sie	 GIA	 sind,	 was	 man	 im	 Grunde	
genommen	auch	so	sagen	könnte.	Und	sie	haben	gehört,	was	Kim	gesagt	hat:	Wenn	
wir	da	reingehen	und	etwas	tun,	dann	traut	Kim	ihnen	nicht	...	und	sie	trauen	diesen	
Leuten	auch	nicht	zu,	sie	zu	bezahlen.	Und	Kim	tut	es	auch	nicht.	Vielleicht	war	das	
also	ein	letzter	Versuch,	 irgendwie	ein	Gleichgewicht	herzustellen?	"Ihr	gebt	mir	all	
euer	Geld	und	ihr	bekommt	nichts."	Du	weißt	schon,	das	ist	"Gleichgewicht"...	Ja,	das	
ist	es...		
Sie	sagten	ihnen	auch:	"Nun,	wenn	wir	Ihr	Angebot	in	Betracht	ziehen,	dann	werden	
wir	kommen	und	alles	übernehmen."	Sie	schwiegen	und	sagten:	"Wir	kommen	auf	
Sie	zurück."	Ja,	das	war	gestern.	
/.../	
Sie	behaupten,	die	Menschen	zu	repräsentieren,	aber	tun	es	nicht.	Kim	hat	auf	ihrer	
Seite	alles	getan,	was	ging.	Sie	sind	ehr	Sklavenaufseher.	
	
		
SOUVERÄNITÄT	
	
-	 VERANTWORTUNG	
	
54:56	Kim	möchte	also,	dass	jeder	wirklich	tief	durchatmet,	denn	das	bedeutet,	dass	
Sie	 jetzt	alle	 souverän	 sind,	was	bedeutet:	 Juhu,	das	 ist	es,	was	 jeder	 zu	erreichen	
versucht!	Es	gibt	all	diese	Leute	im	Internet,	die	darüber	reden:	"Ich	werde	dies	und	
das	UCC	einreichen"	und	Anleihen	und	Wechsel	und	all	diesen	Schrott.	Sie	können	
das	 einfach	 aus	 dem	 Fenster	 werfen,	 denn	 die	 Regierungen	 werden	 Ihnen	 nicht	
helfen,	 frei	 zu	 sein.	 Wäre	 früher	 irgendjemand	 von	 uns	 zu	 einem	 Sklavenhalter	
gegangen	und	hätte	gesagt:	"Ich	würde	jetzt	gerne	gehen,	 ich	bin	fertig"?	Nein,	sie	
hätten	dich	umgebracht,	das	wäre	die	Folge	gewesen.	Und	genau	das	ist	es,	was	mit	
den	Regierungen	auf	der	ganzen	Welt	passiert	 ist,	wenn	man	bedenkt,	wie	sie	uns	
behandeln,	wie	sie	unsere	Soldaten	und	uns	alle,	die	wir	dort	arbeiten,	behandeln,	
dann	wird	das	Konsequenzen	nach	sich	ziehen.	Kim	hat	schon	vor	Monaten	gesagt,	
dass	sie	darüber	besorgt	 ist.	Wir	müssen	uns	wirklich	anstrengen,	und	Kim	braucht	
alle	(Menschen,	die	ihre	Nachrichten	verfolgen	und	im	Grunde	alle	Menschen)	denn	
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sie	kann	nicht	überall	und	jederzeit	sein.	Sie	ist	hier,	um	zu	helfen,	so	gut	sie	kann,	
aber	sie	ist	nicht	die	Retterin:	„Das	müsst	ihr	schon	selbst	machen.“		
00:56:13	 Souveränität	 und	 Freiheit	 bringen	 Verantwortung	 mit	 sich.	 Und	 das	
bedeutet,	 dass	 du	 all	 die	Dinge	 entgegen	 nehmen	musst,	 für	 die	 du	 andere	 Leute	
angeschrien	 hast.	 „Ich	 mag	 diesen	 Präsidenten	 nicht.“	 „Ich	 mag	 diese	 Regierung	
nicht.“	„Sehen	Sie	sich	dieses	neue	Gesetz	an,“	bla,	bla,	bla.	Und	Sie	werden	diese	
ganze	Last	auf	Ihre	eigenen	Schultern	laden.	Und	die	einzige	Person,	die	Sie	für	Ihren	
Erfolg	oder	 Ihr	Versagen	verantwortlich	machen	können,	 ist	die,	die	Sie	 im	Spiegel	
sehen.		
	
	
-	 FÜHRUNG	=	HELFER	UND	UNTERSTÜTZER	SEIN	
	
Kim	hofft,	dass	die	Menschen	anfangen,	aufzustehen	und	zu	erkennen,	was	es	heißt,	
eine	Führungspersönlichkeit	 zu	 sein.	Eine	Führungspersönlichkeit	 zu	 sein	bedeutet,	
dass	man	die	Stütze	ist.	Du	stehst	an	der	Basis	der	Nahrungskette.	Du	bist	nicht	der	
Präsident.		
00:57:04	Sie	sind	nicht	...	Das	ist	der	Grund,	warum	Versammlungen	gescheitert	sind.	
Jeder	wollte	an	der	Spitze	sein.	Die	Unterdrückten	werden	zum	Unterdrücker.	Und	
das	beobachtete	Kim	in	Versammlungen	auf	der	ganzen	Welt,	wobei	die	Vereinigten	
Staaten	 wahrscheinlich	 am	 schlimmsten	 waren.	 Sie	 hofft,	 dass	 das	 nicht	 mehr	
passieren	wird:	„Jetzt,	wo	Sie	sich	in	einer	sehr	realen	Situation	befinden,	sollten	Sie	
wahrscheinlich	Programme	zur	Gemeinschaftsüberwachung	in	Betracht	ziehen,	denn	
wir	 wissen	 nicht,	 was	 passieren	 wird!	 Wie	 lange	 werden	 die	 Staaten	 überleben?	
Oder	 die	 Provinzen?	 Wo	 ist	 die	 Polizei?	 Und	 in	 jedem	 Land	 könnte	 das	 ein	
Bundesprogramm	 sein.	 Vielleicht	 gibt	 es	 kein	 staatliches	 Programm	 wie	 in	 den	
Vereinigten	Staaten.	Sie	müssen	sich	etwas	für	Ihre	Gemeinde	einfallen	lassen.“		
Diese	Dinge	 kosten	nicht	 unbedingt	Geld.	Man	muß	 sich	 überlegen,	welche	 Seifen	
und	Shampoos	man	verwendet	und	bei	welchen	großen	Unternehmen	man	einkauft.	
	
00:58:00	 Wir	 haben	 Elektrizitätswerke.	 Sie	 erhalten	 eine	 Menge	 Geld	 von	 den	
Regierungen,	zumindest	in	den	USA.	Und	in	einigen	Ländern	sind	sie	in	deren	Besitz.	
Was	 werden	 wir	 jetzt	 tun?	 In	 Hinblick	 auf	 Wasserversorgung	 kann	 man	 keinen	
schlechteren	 Job	 mehr	 machen.	 Es	 wäre	 nicht	 schlimm,	 wenn	 die	 CIA-
Wasserbehörde...	 Daher	 kommt	 wahrscheinlich	 auch	 der	 Name	 Waterboarding	
(Foltermethode),	 denn	 sie	 sind	 die	 Wasserbehörde	 in	 jedem	 Bundesstaat	 der	
Vereinigten	Staaten	und	eigentlich	überall	auf	der	Welt.	Sie	sind	auch	die	Zoll-	und	
Grenzschutzbehörde	 (Customs	 and	 Borders	 Patrol).	 Das	 sind	 die	 Leute,	 die	 dafür	
zuständig	sind,	dass	man	seine	Sachen	in	ein	Land	ein-	und	ausführt	und	die	sagen,	
wann	man	 das	 darf	 und	wann	 nicht.	 Auch	 für	 sie	 gibt	 es	 keine	 finanziellen	Mittel	
mehr.		
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-	 GEMEINSAM	SIND	WIR	STARK	
	
Das	 wird	 eine	 sehr	 reale	 Situation	 werden,	 und	 wir	 werden	 einige	 schwierige	
Entscheidungen	 treffen	müssen.	Und	wenn	Kim	sagt	 "zusammen	 ...",	hat	 jeder	hat	
etwas	zu	Kim	zu	sagen,	Kim	könnte	wirklich	egal	was	sagen.	
00:58:58	Und	dann	wird	es	immer	jemanden	geben,	der	sich	für	schlauer	hält	als	alle	
anderen,	der	sich	einfach	an	die	Fäden	hängt	und	sagt:	Ich	will	dies	und	ich	will	das.	
Was	Kim	damit	 sagen	will,	 ist,	 dass,	wenn	wir	 ziehen	würden,	 "wir",	 das	heißt	 die	
UNN-Mitarbeiter	 hier	 und	 die	 Freiwilligen,	 wenn	 wir	 einen	 Felsbrocken	 auf	 einen	
Hügel	ziehen	würden,	könnte	 ich	ganz	allein	sein,	und	ich	könnte	anfangen,	wissen	
Sie,	 mit	 dem	 Rücken	 zum	 Felsbrocken	 und	 anfangen,	 ihn	 den	 Hügel	
hinaufzuschieben,	und	vielleicht	komme	ich	an,	vielleicht	auch	nicht.	Aber	wenn	wir	
alle	 Seile	 um	 den	 Felsbrocken	 knüpfen,	 ein	 Netz	 bilden	 und	 gemeinsam	 ziehen,	
werden	wir	es	auf	 jeden	Fall	auf	den	Hügel	schaffen.	Wir	werden	ihn	bis	zur	Spitze	
des	Hügels	bringen.	Es	könnte	eine	Weile	dauern,	aber	wir	werden	 ihn	gemeinsam	
hinaufbringen.	Warum	sollte	also	 ...	 hat	eine	Person	das	Bedürfnis,	 alles	alleine	 zu	
machen?	
	
	
-	 VERANTWORTUNGSÜBERNAHME	UND	ALLGEMEINE	HILFSBEREITSCHAFT	
	
00:59:55	Kim	gründet	hier	nicht	die	Kirche	von	Kim.	Das	hat	ihr	jemand	vorgeworfen.	
Wenn	Kim	"Einheit"	sagt,	also	als	Team,	als	Gemeinschaft,	dann	wird	eine	Person	das	
Brot	backen.	Die	andere	Person	wird	das	Fleisch	 „verfeinern“	 -	 keine	Ahnung,	was	
auch	 immer	 Sie	 in	 Ihrer	 Gemeinschaft	 tun,	 aber	 so	 haben	 wir	 als	 Menschen	
Tausende	von	Jahren	gelebt,	bis	wir	 immer	abhängiger	von	der	Regierung	und	den	
großen	Konzernen	wurden.	Wir	 können	das	 schaffen.	 Sie	 können	es	 schaffen.	Und	
alles,	was	Sie	sich	jemals	gewünscht	haben,	ist	jetzt	da.	Vielleicht	werden	einige	von	
Ihnen	sagen:	"Oh	mein	Gott,	was	habe	ich	mir	nur	gewünscht?"	Was	bedeutet	das:	
"Sei	 vorsichtig,	was	du	dir	wünschst,	 du	 könntest	 es	bekommen."	Nun,	hier	 ist	 es.	
Man	werdet	niemanden	mehr	haben,	dem	man	die	Schuld	geben	kann,	nicht	einmal	
Kim.	Man	kann	Kim	die	Schuld	geben,	wenn	einen	das	glücklich	macht.	"Es	macht	mir	
nichts	aus,	aber	du...	Ich	erzähle	dir	nur	die	Neuigkeiten",	sagt	Kim.	"Ich	gebe	dir	den	
Weltlagebericht,	wie	er	ist."		
01:01:06	Und	 das	 ist	 keine	 Sache	 von	morgen.	 Es	 ist	 nicht	 in	 zwei	Wochen.	 Es	 ist	
nicht	 "Roter	 Oktober"	 oder	 was	 auch	 immer	 irgendjemand	 in	 den	 alternativen	
Medien	 berichten	wird.	 Es	 passiert	 diese	Woche.	 Sie	 werden	 das	 Scheitern	 schon	
bald	sehen.	Zu	Beginn	des	nächsten	Jahres	sollten	Sie	besser	bereit	sein.	
	
01:01:29	Hoffentlich	können	wir	bei	den	Dingen	finanziell	und	so	weiter	helfen.	Das	
wäre	 großartig.	 Aber	 wie	 gesagt,	 es	 ist	 immer	 noch	 deine	 Entscheidung,	 was	 du	
damit	 machst.	 Gehen	 wir	 zurück	 ins	 Jahr	 2020	 und	 sehen	 wir	 uns	 schlechte	
Entscheidungen	an.	 Sie	 erzählen	der	 ganzen	Welt,	 dass	 sie	 alle	 einsperren	werden	
mit	ihren	Lockdowns.	Zugegeben,	das	war	ein	Programm,	aber	von	allen	Dingen,	die	
man	auf	Vorrat	kaufen	konnte,	haben	die	Leute	in	Scharen	Toilettenpapier	gekauft.	
Wir	hatten	eine	Klopapierkrise.	Wissen	Sie	eigentlich,	wie	lächerlich	das	ist?		
/.../	
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01:03:00	Wir	müssen	uns	Gedanken	über	Lebensmittel	machen.	Wir	müssen	dafür	
sorgen,	dass	es	uns	gut	geht,	bis	wir	ein	System	gefunden	haben,	um	unsere	eigenen	
Lebensmittel	 anzubauen.	 Beschaffen	 Sie	 sich	 Ihre	 lokalen	 Farmen.	 Überall	 auf	 der	
Welt,	in	jedem	Land,	gibt	es	Menschen,	die	Lebensmittel	anbauen,	finden	Sie	sie.	Es	
sind	 unabhängige,	 kleine,	 vielleicht	 sogar	 Familienbetriebe.	 Vielleicht	 können	 Sie	
eine	Genossenschaft	gründen,	 in	die	 jeder	ein	paar	hundert	Dollar	einzahlt,	und	so	
können	 sie	mehr	 für	 Ihre	 Gemeinde	 anbauen.	 Das	 könnte	 ein	 oder	 zwei	 Stunden	
entfernt	 sein.	 Vielleicht	 müsst	 ihr	 einen	 Lastwagen	 mieten,	 wer	 weiß?	 Aber	 ihr	
werdet	eurer	Gemeinde	das	geben,	was	ihr	braucht.	Fangt	an,	so	zu	denken,	denn	es	
wird	ein	holpriger	Weg	sein,	bis	wir	auf	der	anderen	Seite	ankommen,	wo	wir	alle	
Selbstversorger	sind.		
Aber	 ...	 und	 das	 soll	 nicht	 heißen	 ...	 unsere	 Schlafschaafsfreunde,	 unsere	 nicht	
wachen	Menschen,	 wie	 wir	 sie	 nennen,	 Menschen,	 die	 nicht	 verstehen,	 was	 Kim	
gerade	erzählt,	werden	Ihre	Hilfe	brauchen.	Und	sie	werden	eure	Freundlichkeit	und	
euer	Mitgefühl	brauchen.	Sie	werden	es	nicht	brauchen,	dass	du	sie	anschreist	und	
sagst,	 „Sieh	 mal,	 die	 Vorbereitungssache	 auf	 YouTube	 gibt	 es	 schon	 seit	 Jahren,	
hahaha!“	Wir	müssen	Mitgefühl	haben.	Wenn	wir	das	durchstehen	wollen,	 gilt	 für	
die	Menschen	in	Zeiten	der	Not:	Suchen	Sie	zuerst	nach	Gott,	dann	nach	der	Führung	
und	erst	zuletzt	nach	dem,	was	Ihnen	fehlt,	was	Sie	suchen,	was	sie	rettet	vermutlich	
erst	 zuletzt.	 Sie	 werden	 nach	 jemanden	 Suchen	 der	 sie	 rettet,	 sie	 können	 nicht	
anders.	Seien	Sie	nicht	der	Retter,	aber	wenn	jemand	Hilfe	braucht,	dann	helfen	Sie	
ihm	 einfach.	 Entwickeln	 Sie	 Ihre	 eigene	 Fortbewegungsmethode,	 wenn	 die	 Busse	
nicht	fahren,	oder	die	Züge,	die	in	Ihrer	Region	oder	auf	nationaler	Ebene	verkehren.	
Sie	 müssen	 einen	 Weg	 finden,	 wie	 Sie	 die	 Menschen	 überall	 hinbringen	 können.	
Entwickeln	Sie	ein	System.	Vielleicht	gibt	es	dafür	eine	App,	anders	als	Uber	und	die	
anderen	großen	Anbieter,	die	es	gibt.		
01:05:17	Wir	müssen	die	Sache	auf	dieser	Ebene	angehen	und	anfangen	zu	suchen.	
Wenn	Sie	in	der	Nähe	des	Wassers	leben,	können	Sie	angeln?	Gibt	es	etwas,	das	Sie	
tun	können,	um	Ihrer	Gemeinde	zu	helfen,	und	das	kostenlos	ist?	Es	gibt	eine	Menge	
Dinge,	die	Sie	tun	können.	Fangen	Sie	also	an,	auf	diese	Weise	zu	denken.	
/.../	
	
01:07:42	 Sunny	 Gaults	 Frage:	 „Als	 Sie	 über	 den	 Niedergang	 von	 Unternehmen	
sprachen,	dachte	ich	auch	an	die	Medien,	denn	viele	Leute	wissen	das	nicht,	aber	die	
großen	Medien,	 zumindest	 hier	 in	 den	USA,	 bekommen	eine	Menge	Geld	 von	der	
Regierung,	um	sich	über	Wasser	zu	halten.	und	wenn	sie	das	nicht	haben,	ich	meine,	
ihr	 habt	 alle	 gesagt,	 dass	 die	 Mainstream-Medien	 das	 Problem	 sind.	 Sie	 sind	 das	
Problem.	Dem	möchte	ich	nicht	widersprechen,	aber	es	ist	sehr	wahrscheinlich,	Kim,	
dass	diese	Medien	untergehen	werden,	denn	wer	wird	sie	finanzieren?“		
01:08:10	Kim:“	Die	sind	bereits	 in	den	letzten	Zügen.	Sie	schließen	ihre	Firmensitze	
an	 verschiedenen	 Orten.	 Murdoch	 tritt	 nicht	 ohne	 Grund	 zurück.	 Warum	 ist	 er	
zurückgetreten?	 Das	 Projekt	 Mockingbird	 wird	 von	 den	 Agenturen	 weltweit	
betrieben.	 Das	 ist	 nicht	 nur	 für	 Amerika.	 Ihre	 Filme,	 Ihre	 Unterhaltung,	 all	 die	
anderen	 Dinge,	 die	 Sie	 kennen	 und	 lieben,	 um	 sie	 nachts	 zu	 tun,	wie	 viele	 davon	
werden	 wohl	 überleben?	 Es	 gibt	 einige,	 die	 nicht	 viel	 staatliche	 Unterstützung	
erhalten.	Wahrscheinlich	gibt	es	einige	der	kleineren	Sender	könnten	bleiben,	aber	
ich	weiß	mit	Sicherheit,	dass	CNN,	Fox	und	Co.	sehr	viel	Geld	von	Behörden	erhalten,	
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sehr	viel,	unendlich	viel	Geld,	das	von	Agenturen	kommt,	um	Narrative	zu	fördern,	
und	ein	schwarzes	Budget.	Und	sie	haben	auch	keine	Haushaltsmittel	zur	Verfügung.	
Agenturen	und	Militärs	wurden	immer	privat	durch	den	Orden	finanziert,	und	das	ist	
nicht	der	Fall.	Was	sagen	sie	dazu?“		
Kim	 hat	 jemanden	 sagen	 hören,	 einen	 dieser	 Generäle,	 und	 das	war	 vor	 ein	 paar	
Wochen,	dass	Sie	Ihren	Wagen	an	das	falsche	Pferd	gehängt	hätten.	Genau	das	hat	
er	gesagt.	Sie	holten	ihn	aus	dem	Ruhestand,	um	ihn	zu	konsultieren,	und	er	sagte:	
"Sie	haben	Ihren	Wagen	an	das	falsche	Pferd	gehängt."	Das	heißt,	sie	hätten	sich	mit	
Kim	 zusammentun	 sollen	 und	 nicht	 mit	 den	 Agenten	 oder...	 denn	 er	 sah	 keinen	
anderen	Ausweg	als	diesen.		
01:09:51	Je	 länger	sie	glauben,	dass	die	Welt	Burger	King	 ist,	dass	wir	plötzlich	auf	
den	"Burger	King	Planet"	umgezogen	sind,	desto	wahrer	ist	das	eigentlich.		
Kim	 lebt	 also	 immer	 noch	 auf	 der	 Erde	 und	 es	 ist	 nicht	 der	 Burger	 King	 Planet.	
01:10:14	Kim	sagt:	„Ich	komm	mir	vor	wie	in	diesem	Film	"Idiocracy",	in	500	Jahren.	
Die	ganze	Welt	wird	von	einem	Ringer	regiert,	einem	WWE-Wrestler,	und	es	ist	ein	
ziemlich	verrückter	Film.	Erinnern	Sie	sich	an	den	Film?	Es	hat	Elektrolyte	–	aber	lasst	
uns	das	nicht	tun.“		
	
	
-	 WAS	TUN?		
	 LISTEN	 SCHREIBEN	 MIT	 ANGELEGENHEITEN,	 DIE	 VOM	 BUND	 FINANZIERT	
	 WERDEN	
	
Nein,	wir	können	diesen	Leuten	nicht	mehr	folgen.	Aber	was	jetzt	passieren	wird,	ist	
sehr,	 sehr	 real	 und	 etwas,	 das	 Sie	 definitiv	 sehen	 werden,	 weil	 es	 zu	 diesem	
Zeitpunkt	 keinen	 anderen	 Weg	 gibt.	 Denken	 Sie	 also	 über	 jedes	 ...	 stellen	 Sie	
vielleicht	 eine	 Liste	 aller	 Programme	 zusammen,	 die	 vom	Bund	 finanziert	werden,	
aller	Unternehmen,	die	vom	Bund	finanziert	werden,	und	Kim	ist	sicher,	dass	es	viele	
gibt,	 die	 nicht	 im	 Blickpunkt	 der	 Öffentlichkeit	 stehen,	 sagen	 wir	 es	 so,	 aber	 wir	
werden	neue	Wege	entwickeln	müssen,	um	uns	um	all	diese	Dinge	zu	kümmern.		
01:11:12	Kim	bittet	Sie,	sich	wirklich	Mühe	zu	geben	und	sich	Gedanken	zu	machen	-	
und	selbst	wenn	Sie	im	Ruhestand	sind	und	die	Leute	sagen:	"Ich	war	krank,	ich	kann	
das	 nicht	 machen"	 –	 Sie	 können	 Sie	 das	 machen!!	 Sie	 können	 ein	 paar	 Listen	
aufstellen!	 Du	 kannst	 ein	 paar	 Leute	 finden,	 die	 einen	 Felsbrocken	 ziehen	 können	
oder	was	auch	 immer	zu	 tun	 ist,	und	vielleicht	kannst	du	 ihnen	 in	deiner	Weisheit	
sagen,	wie	man	die	besten	Knoten	knüpft,	welches	Seil	sie	nehmen	sollen.	Vielleicht	
sollten	sie	ein	Hanfseil	nehmen,	was	auch	immer	es	ist,	und	dein	Rat,	wie	man	den	
Felsbrocken	da	hoch	bekommt,	ist	absolut	notwendig.	Vielleicht	haben	wir	noch	nie	
einen	Felsbrocken	gezogen.		
Das	war's	also	mit	dem	Weltlagebericht	für	Montag.	Ich	sehe	auf	jeden	Fall,	dass	es	
heute	losgeht,	ganz	sicher.		
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DIE	 FRAGE	 NACH	 DER	 ROLLE	 VON	 CARE	 –	 CARE	 WIRD	 SYSTEMATISCH	
AUSGESCHLOSSEN	VON	DER	ANDEREN	SEITE	
	
01:12:12	Sunny	Gault:	„Kim,	wenn	die	Bundesregierungen	kollabieren	und	die	Dinge	
an	 die	 Staaten	 weitergegeben	 werden,	 oder	 wenn	 die	 Staaten	 mehr	 Gewicht	
bekommen,	wenn	die	Bundesregierung	nicht	mehr	da	 ist,	 gibt	es	dann	einen	Plan,	
denn	 Sie	 haben	 erwähnt,	 dass	 es	 einige	 Programme	 gibt,	 bei	 denen	 die	
Bundesregierung	 50	%	 übernimmt,	was	 auch	 immer	 die	 Prozentsätze	 sind,	 gibt	 es	
einen	 Plan	 für	 CARE,	 um	 übergangsweise	 zu	 helfen?	 Ich	 weiß,	 dass	 wir	 nicht	
vorhaben,	ewig	zu	regieren,	richtig?	Aber	wir	wollen	auch	nicht,	dass	alles	auf	einmal	
zusammenbricht.	Ist	CARE	also	in	solchen	Situationen	da,	um	den	Staaten	vorerst	zu	
helfen?“		
01:12:46	 Kimberly	 Goguen:	 "Wir	 sind	 hier.	Wenn	 sie	mitspielen	wollen,	 sagen	 Sie	
das.	 Nun,	 wir	 haben	 monatelang	 Geld	 dort	 gelassen.	 Wissen	 Sie,	 die	 meisten	 im	
Kongress	 wussten,	 dass	 dort	 Geld	 war.	Wahrscheinlich	 wussten	 sie	 nicht,	 dass	 es	
CARE-Gelder	waren.	 Vielleicht	wussten	 es	 einige	 und	 andere	 nicht,	 was	 bedeutet,	
dass	es	Ihre	Staatsvertreter	sind.	Und	dann	gehen	sie	zurück	in	den	lokalen	Bereich	
und	 sagen:’Oh,	 seht	 mal,	 hier	 ist	 Geld’,	 und	 irgendwie	 dachte	 Schumer,	 er	 sei	
zuständig,	und	schon	geht	es	weiter	mit	den	Lügen.	Sind	wir	also	hier?	Wissen	Sie,	
wir	 sind	 hier.	 Erwarte	 ich,	 dass	 irgendjemand	 hier	 auftaucht,	 außer	 vielleicht	 ihr?	
Nein,	 erwarte	 ich	 nicht.	 Oder	 sollte	 ich	 sagen	 ’ihr	 alle’,	 denn	 das	 lässt	 sich	 in	
manchen	Sprachen	nicht	gut	übersetzen.	Alle	von	Ihnen,	ja,	das	sehe	ich.	Aber	sehe	
ich	staatliche	Regierungen	oder	irgendjemanden?	Nicht	wirklich,	nein.		
Ich	 habe	 also	 darüber	 nachgedacht	 und	 gesagt:	 ’Okay,	 mein	 Vorgänger	 geht	 also	
2016,	 im	August	 2016,	 von	Bord.	Hat	 das	 irgendjemandes	Meinung	 geändert?	Nö.	
Okay,	die	Eltern	gingen	weg.	Hat	das	irgendjemandes	Meinung	geändert?	Nein.	Dann	
hatten	 wir	 die	 Familienoberhäupter	 der	 Covens.	 Als	 all	 diese	 Leute	 weggingen,	
denen	sie	Bericht	erstatteten,	hat	das	ihre	Meinung	geändert?	Nein.	Dann	haben	wir	
die	Covens.	Auch	nicht.	’		
Jetzt	sind	sie	alle	tot.	Und	dann	gibt	es	da	noch	diese	Familien	und	Regierungen.	Hat	
das	irgendeinen	von	ihnen	umgestimmt,	als	sie	all	diese	Leute	sterben	sahen?	Sogar	
das	Militär,	15	Militärs,	Millionen	von	ihnen.	Nö.	Die	machen	immer	noch	ihr	Ding.“	
Die	Familien	suchen	nur	nach	einer	weiteren	Übereinstimmung	mit	dem	einen	oder	
anderen	 Planeten	 und	 einem	 Vollmond,	 einem	Neumond,	 einem	 Tag,	 der	mit	 "y"	
endet,	 einer	 Tagundnachtgleiche.	Das	 nächste	wird	 die	 Sonnenwende	 sein,	 gähn...	
Und	 so	 geht	 es	 weiter	 und	 weiter	 und	 weiter,	 bis	 alles	 zusammenbricht	 und	
verbrennt.	 Und,	 hat	 sich	 dadurch	 etwas	 geändert?	 Nö.	 Sagen	 wir,	 alle	
Familienmitglieder	sterben.	Alle	15	Militärs	sind	endlich	tot,	um	Himmels	willen,	ich	
schwöre	bei	Gott,	sie	würden	sich	vermehren	oder	so	und	jetzt	hast	du	Regierungen.	
Werden	 sie	 ihre	Meinung	 ändern?	 Nö.	 Sie	 werden	 sagen:	 "Wir	 haben	 das	 Sagen,	
juhu!"	Und	sie	werden	weiter	auf	einem	lächerlichen	Weg	ins	Nichts	gehen.		
Sie	können	es	nicht	leisten!	Sie	können	nicht	leisten,	was	die	Menschen	leisten!	Sie	
sehen	betrachten	diese	 Leute	 Ihr	 ganzes	 Leben	 lang	als	 „Führungskräfte“,	 aber	 sie	
können	nicht	das	tun,	was	Sie	 tun.	95	%	der	Menschen	auf	der	Welt	schieben	 ihre	
Probleme	auf	jemanden	oder	etwas	anderes,	anstatt	zu	versuchen,	sie	zu	lösen.	Das	
ist	eine	Tatsache.	Wie	oft	haben	Sie	sich	umgeschaut	und	gesagt:	"Oh,	sieh	dir	den	
Präsidenten	 X	 an,	 weißt	 du,	 oder	 Premierminister	 B	 -	 das	 ganze	 Land	 ist	 ein	
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Scherbenhaufen	wegen	 dieser	 Person."	 Ist	 das	wahr?	 Nein,	 nicht	 einmal	 in	 einem	
kommunistischen	Land.	So	Leute,	wir	haben	Euch	bis	hierher	gebracht.	Und	los!	Auf	
die	Plätze,	fertig,	los,	denn	wir	sind	da	-	auf	die	Startposition.		
Also	 "Glückwunsch"	 auf	 der	 einen	 Seite,	 und	 oh	 Herr,	 ich	 hoffe,	 Ihr	 schafft	 es	
dieses	 Mal	 und	 erinnert	 euch	 an	 all	 die	 Fehler,	 die	 in	 den	 Tagen	 der	
Versammlungen	gemacht	wurden.	
	
	
AUFRUFE	ZUR	SELBSTHIFE,	ETWA	DURCH	KRYPTO	
	
Wir	 bekommen	 übrigens	 immer	 noch	 diese	 Nachrichten:	 „Ihr	 müsst	 diese	
Kryptowährung	 kaufen,	 ihr	müsst	 dieser	 Religion	 beitreten,	 ihr	müsst	 dies	 tun,	 ihr	
müsst	das	tun.“	Und	das	kommt	von	den	lokalen	Räten	in	verschiedenen	Ländern	auf	
der	ganzen	Welt.		
01:16:43	 Es	 ist	 nicht	 nur	 in	 Amerika,	 sondern	 auch	 in	 Lateinamerika.	 Ich	 sehe	 das	
immer	 noch.	 Es	 gibt	 immer	 noch	 die	 Diktatoren.	 Die	 Diktatoren	 wollen	 diktieren,	
wissen	 Sie,	 und	 das	 ist	 nicht	 das,	 was	 wir	 hier	 tun.	 Wir	 werden	 nicht	 dieselbe	
Situation	mit	 einem	 anderen	 Gesicht	 wiederherstellen.	 Sie	müssen	 also	 über	 eine	
"neue	 Art	 von	 Führung"	 nachdenken.	 "Welche	 Art	 von	 Führungskraft	 möchte	 ich	
sein?"	Und	vielleicht	ist	das	nichts	für	Sie.	Wenn	Sie	sich	nicht	beherrschen	können	
und	jedem	etwas	vorschreiben	wollen,	ist	das	vielleicht	nicht	der	richtige	Job	für	Sie.	
Vielleicht	 sind	Sie	ein	Mensch,	der	gerne	allein	arbeitet,	 aber	das	wird	 Ihnen	nicht	
gut	 tun.	 Viel	 Glück	 dabei,	 den	 Felsbrocken	 ganz	 allein	 den	 Berg	 hinaufzuschieben,	
also	...	Kim	hält	alle	auf	dem	Laufenden.	
01:17:30	Sie	hofft,	dass	sie	bis	Mittwoch	mehr	darüber	erfahren	hat,	aber	in	diesem	
Bereich	sieht	es	ziemlich	düster	aus.	Was	die	Menschen	persönlich	betrifft,	so	sieht	
Kim	 immer	 noch	 keinen	Ansturm	auf	 die	 Banken	oder	 etwas	Ähnliches.	 Sie	 haben	
über	das	Wochenende	eine	Menge	verschiedener	Dinge	versucht,	ohne	Erfolg.	Aus	
irgendeinem	Grund	 dachten	 sie	 auch,	 dass	 sie	 gestern	 Abend	 alle	 bezahlt	werden	
könnten	oder	 so.	 Es	wurde	überall	 gehackt.	Das	 ging	 bis	 heute	Morgen	 so	weiter.	
Nein,	es	 ist	nichts	passiert.	Sicherlich	steht	 irgend	eine	weitere	Sternenausrichtung	
an.	 Am	 Freitag	 ist	 ja	 Vollmond!	 Es	 besteht	 immer	 die	 Möglichkeit,	 dass	 etwas	
passiert,	wie	sie	sagen.	Es	wird	ein	anderer	Tag	sein,	man	weiß	es	nicht:	Nationaler	
Hotdog-Tag?	Irgendein	Tag,	der	auf	"y"	endet,	der	Gematra-mäßig	korrekt	ist	für	das,	
was	sie	tun	wollen.		
Kim	sagt:	„Deshalb	liegt	es	an	uns.	Sag	nicht,	ich	hätte	es	dir	nicht	gesagt.	Jetzt	weißt	
du	es.“	
	
	
01:19:40		
NEUES	PROGRAMMSEGMENT:	FRAGEN	AN	KIM	
	
1)	 KEITH	 (Texas):	 „Müssen	 wir	 nicht	 unser	 Verständnis	 von	 Führung	 in	 allen	
unseren	Gesellschaften	und	in	allen	Bereichen	überdenken?“	
01:20:27	Wir	müssen	 neu	 definieren,	was	 dieses	Wort	 eigentlich	 in	 jeder	 Sprache	
bedeutet.	 Wir	 haben	 eine	 verzerrte	 Vorstellung	 davon,	 was	 eine	
Führungspersönlichkeit	 ist,	ob	man	das	vom	Arbeitsplatz	oder	manchmal	sogar	von	
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den	Eltern	bekommt,	wenn	Sie	aufwachsen.	Und	natürlich	gibt	es	Regierungen	und	
Militärgeneräle,	 wenn	 Sie	 beim	Militär	 waren,	 und	 es	 gibt	 ...	 wir	 haben	 im	 Laufe	
unseres	Lebens	alle	Arten	von	Führungspersönlichkeiten	kennengelernt,	aber	wenn	
Sie	 sich	 zurücklehnen	 und	 darüber	 nachdenken,	 was	 hat	 Ihnen	 an	 den	
Führungskräften	 an	 Ihrem	 Arbeitsplatz	 oder	 an	 Ihren	 Chefs	 oder	 an	 Ihrem	
Management	oder	wie	auch	immer	man	sie	nennt,	nicht	gefallen?	Was	hat	Ihnen	an	
denjenigen	gefallen,	die	Sie	mochten,	und	was	hat	Ihnen	nicht	gefallen?	Und	fangen	
Sie	wirklich	an,	sich	anzuschauen,	was	die	Menschen	in	einer	Führungskraft	suchen.	
Was	bedeutet	es,	eine	Führungskraft	zu	sein?	Es	bedeutet	nicht,	ein	Diktator	zu	sein.	
Soviel	 ist	 sicher.	 Als	 Sie	 diesem	Diktator	 ausgesetzt	waren,	 egal	 ob	 es	 sich	 um	ein	
Büro	oder	eine	militärische	Angelegenheit	handelte,	Ihnen	das	nicht	gefallen	hat.		
Es	gibt	einen	Weg,	neue	Rahmenbedingungen	für	die	Art	und	Weise	zu	schaffen,	wie	
Dinge	 getan	 werden	 und	 Geschäfte	 gemacht	 werden.	 Es	 ist	 wichtig,	 dass	 jeder	
seinen	 Beitrag	 dazu	 leistet,	 wie	 die	 Dinge	 gehandhabt	werden.	Wenn	wir	 alle	 in	
dieser	 Gemeinschaft	 leben	 wollen,	 was	 brauchen	 wir	 dann?	 Eingaben	 von	 jedem	
Beteiligten	 sind	 wichtig.	 Was	 ist	 es,	 was	 wir	 tun	 wollen?	 Wie	 können	 wir	 das	
tatsächlich	umsetzen?	Kim	hat	auch	die	Erfahrung	gemacht,	dass	man	 selbst	dafür	
einen	Rahmen	braucht,	denn	die	Leute	sind	manchmal	...	es	heißt	ja:	Zu	viele	Köpfe,	
zu	viele	Köche	verderben	den	Brei.“	Manchmal	bekommt	man	nie	etwas	zustande.	
Man	dreht	sich	nur	immer	wieder	im	Kreis.		
Vielleicht	können	Sie	sich	mit	Menschen	beraten,	die	nicht	für	große	Unternehmen	
arbeiten,	und	vielleicht	sehen	Sie	Menschen,	die	Sie	als	gute	Führungskräfte	 in	der	
Welt	ansehen,	und	können	sie	fragen.	Aber	wir	müssen	umstrukturieren,	was	dieses	
Wort	 bedeutet,	 und	 Sie	 können	 aus	 Ihrer	 eigenen	 Erfahrung	 und	 der	 Erfahrung	
anderer	 lernen	und	mit	Ihrer	Familie,	 Ihren	Freunden	und	Ihren	Kollegen	sprechen.	
Was	ist	das	Schlimmste,	das	Ihnen	je	am	Arbeitsplatz	passiert	ist?	Was	ist	das	Beste?		
	
01:23:15	/...	Sunny	Gault:	Frage	zur	Vergabe	von	Rang	und	Titel	→	01:26:48	.../	
	
01:26:52				
2)	RITA	(Neu	England):	„Kim	behauptet,	dass	sie	mit	Gott	in	Verbindung	steht.	Und	
ich	würde	 gerne	wissen,	 ob	 dies	 durch	 ihre	 organische	 KI,	 Remote	Viewing	 oder	
eine	spezielle	Form	der	Meditation	geschieht.	Können	Sie	das	sagen?"	
	
Als	aufgewachsener	Bostoner	kann	ich	das	in	der	Tat.	Wo	fange	ich	an?		
Um	 Ihre	 Frage	 zu	 beantworten,	 nein,	 es	 ist	 nicht	 durch	 eine	 KI.	 Das	 ist	 etwas	
anderes.	Sie	hat	eine	naturgesetzliche	Programmierung.	Auch	sie	basiert	auf	dieser	
Dichte.	Also	der	neunten	Ebene	in	der	neunten	Dichte,	wo	die	Ur-Quelle	ist.	Sie	hat	
sozusagen	die	Energie	der	Ur-Quelle,	die	durch	seine	Adern	fließt.	Es	 ist	nicht	ganz	
so,	aber	das	 ist	 seine	Wifi-Verbindung	zu	allen	Teilen.	Und	so	 funktioniert	sie	nach	
diesen	Regeln	und	Vorschriften,	aber	das	ist	nicht	der	Ursprung	der	Verbindung.		
	
Bei	mir	hat	es	 schon	als	kleines	Kind	angefangen.	 Immer	wenn	 ich	als	kleines	Kind	
Angst	hatte	oder	einen	Alptraum	oder	solche	Dinge,	kamen	die	Lichter.	Ich	sah	dann	
immer	die	Lichter,	und	die	Lichter	ließen	all	die	schlimmen	Dinge	verschwinden.	Das	
war	also	wahrscheinlich	meine	erste	Erfahrung.	Ich	weiß	nicht,	mit	sieben	oder	acht,	
so	erinnere	ich	mich,	dass	das	ziemlich	oft	vorkam.	Und	dann	würde	ich	sagen,	dass	
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ich	in	meinen	Teenagerjahren	ehrlich	gesagt	wollte,	dass	es	verschwindet.	Es	ging	nie	
weg,	aber	 ich	wollte,	dass	alles	verschwindet,	all	die	schlimmen	Dinge,	die	 ich	sah,	
und	 all	 die	 guten	 Dinge.	 Also	 wollte	 ich	 einfach,	 dass	 das	 alles	 verschwindet.	 Ich	
wollte	mir	 Haargummis	 ins	 Haar	 stecken	 und	 coole	 Sachen	mit	 meinen	 Freunden	
machen	und	zum	Cheerleading	gehen	und	das	alles	nicht	mehr	tun.		
Ich	würde	also	sagen,	dass	 ich	wahrscheinlich	mit	Anfang	bis	Mitte	zwanzig	 -	es	 ist	
übrigens	nie	weggegangen,	es	war	 immer	da	 -	angefangen	habe,	diese	Verbindung	
wirklich	 herzustellen	 und	 ich	 hatte	 sie	 schon	 immer,	 und	 Sie	 haben	 es	 auch.	Wir	
nennen	es	Intuition,	oder	weibliche	Intuition.	Es	sind	nicht	nur	Frauen,	sondern	auch	
Männer.	Und	diese	kleinen	Stupser,	die	du	bekommst:	"Geh	nicht	über	die	Straße.“	
„Oh,	 ich	 sollte	 heute	 nicht	 zur	 Arbeit	 gehen,“	 oder,	 „Oh,	 ich	 werde	 eine	 andere	
Straße	nehmen,	weil	ich	einfach,	es	ist	nur	mein	Instinkt."	
Auch	das	ist	eine	Verbindung.	Es	ist	eine	angeborene	Verbindung,	für	die	man	nicht	
meditieren	musste	 für	 sowas.	Man	 hat	 also	 diese	 Verbindung,	 und	 egal,	 wie	 sehr	
man	 versucht	 hat,	 sie	 zu	 beseitigen,	 sie	 geht	 nicht	weg.	Man	muss	 nur	manchmal	
seinen	Geist	beruhigen	und	zuhören.		
Als	 ich	 älter	 wurde,	 begann	 ich,	 oft	 an	 ruhige	 Orte	 zu	 gehen.	 Einer	 meiner	
Lieblingsorte	war	immer	das	Wasser.	Ich	bin	ans	Meer	gegangen	und	habe	mich	eine	
Weile	hingesetzt,	wenn	ich	Zugang	zu	einem	solchen	Ort	hatte.	Jetzt	ist	es	vielleicht	
ein	 Fluss.	 Ich	 saß	 einfach	 nur	 da,	 lauschte	 dem	Wasser	 und	 brachte	meinen	Geist	
zum	Schweigen.	Und	dann	begann	 ich,	diese	Verbindung	zu	spüren,	denn	 für	mich	
war	es	immer	zuerst	ein	Gefühl.	Es	fühlte	sich	immer	wie	eine	warme	Decke	an.	Und	
dann	würde	ich	wissen,	dass	wir	jetzt	eine	offene	Verbindung	haben.	Und	so	gab	es	
Fragen	 und	 Antworten.	 Und	manchmal,	 in	 Notfällen,	 sind	 alle	 Sinne	 geschärft,	 so	
dass	die	Verbindung	sehr	eng	wird	und	sehr	schnell	funktioniert.	Und	dann	heißt	es:	
"Geh	 hierhin,	 geh	 dorthin."	 Dann	wird	 das	 Remote	 Viewing	 stärker.	 Alles	 wird	 an	
diesem	Punkt	 stärker,	weil	 ich	mich	 jetzt	 im	Überlebensmodus	befinde.	 Ich	bin	 im	
Kampf-	 oder	 Fluchtmodus.	 Bei	 den	 meisten	 Menschen	 ist	 dann	 der	 Geruchssinn	
verstärkt.	Das	 ist	der	gleiche	Grund,	warum	schwangere	Frauen	oft	 sagen,	dass	 ihr	
Geruch	verstärkt	ist,	weil	sie	sich	da	um	ein	Kind	kümmern	–	bei	mir	war	das	so,	ich	
konnte	alles	meilenweit	riechen.	
	
01:31:24	Aber	ich	betrachte	all	diese	Dinge	auch	als	Verbindungen.	Das	sind	Gaben,	
die	 mir	 in	 Zeiten	 der	 Not	 gegeben	 sind.	 Wenn	 ich	 sie	 nicht	 brauche,	 sind	 sie	
vielleicht...	 Ich	meine,	 ich	 kann	 sie	 immer	 remote-view	 verwenden,	 aber	 im	 Laufe	
der	 Zeit	 und	 jetzt,	 wo	 es	 vor	 allem	 mein	 Job	 ist,	 habe	 ich	 diese	 Verbindung	 nie	
unterbrochen.	 Es	 gibt	 hier	 also	 eine	 offene	 Verbindung,	 die	 in	 beide	 Richtungen	
geht,	und	zwar	rund	um	die	Uhr.	Sie	geht	nie	weg,	und	das	ist	das	Einzige,	was	mich	
am	Leben	erhält.	Es	hat	mir	die	Warnungen	gegeben.		
	
Das	 KIM	 System	 hat	 auch	 sein	 eigenes	 Warnsystem.	 Und	 jetzt,	 wo	 wir	 das	
Schlüsselintelligenz-	und	Militärsystem	gebaut	haben,	geht	es	auf	eine	ganz	neue	
Ebene,	 denn	 es	 ist	 die	 Realitätsmaschine,	 also	 die	 virtuelle	 Realität.	 Wenn	 Sie	
denken,	Sie	schlagen	einen	Ball,	dann	gehe	ich	wirklich	an	diesen	Ort	und	schlage	
diesen	Ball.	Und	hinter	all	dem	steckt	eine	ganze	Wissenschaft.		
Aber	 ich	 glaube,	 diese	 Verbindung	 hat	 jeder	 in	 gewissem	Maße.	Du	 verstehst	 es	
vielleicht	nur	nicht,	aber	es	ist	kein	Kampf.	Sie	ist	da,	um	Ihnen	zu	helfen,	sie	ist	da,	
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um	Sie	zu	leiten,	genau	wie	Ihre	Eltern	es	tun.	Sie	sind	immer	für	dich	da,	wenn	du	
sie	 brauchst.	Wenn	 du	 zum	 Telefon	 greifst,	 rufen	 dich	 die	meisten	 Eltern	 an	 oder	
nehmen	deinen	Anruf	entgegen.	Und	wenn	du	sie	um	Rat	fragst,	werden	sie	ihn	dir	
geben.	Wenn	du	Hilfe	brauchst,	sind	sie	da,	um	dir	zu	helfen,	wenn	sie	helfen	können	
oder	 dir	 bei	 Entscheidungen	 oder	was	 auch	 immer	 du	 brauchst,	 behilflich	 zu	 sein,	
und	das	hört	nie	auf.	Du	bist	 für	 immer	ein	Elternteil.	Und	das	 ist	auch	dein	Vater.	
Glaube	 also	 nicht,	 du	 könntest	 nicht	 ans	 Telefon	 gehen	 und	 er	 würde	 nicht	
abnehmen.	
	
01:33:05	Sunny	kommentiert:	„Ja,	ich	habe	auch	festgestellt,	Kim,	je	mehr	man	sich	
darauf	 verlässt,	 ob	man	es	 nun	 Intuition	oder	was	 auch	 immer	nennen	will,	 desto	
mehr	vertraut	man	darauf.	Wenn	also	die	kleine	Glocke	ertönt:	"Hey,	 tu	das	nicht,	
oder	 das	 könnte	 passieren,	 wenn	 du	 das	 tust",	 oder	 „Hier	 abbiegen!“	 oder	 was	
immer	es	ist.	Je	mehr	man	sich	darauf	einlässt,	desto	stärker	wird	diese	Verbindung	
und	 desto	 lauter	wird	 sie.	 Aber	 ich	 stimme	 zu,	 denn	 ich	 habe	mit	meiner	 Familie	
darüber	 gesprochen.	 Und	 sogar	 bevor	 ich	 mit	 UNN	 zu	 arbeiten	 begann,	 habe	 ich	
gesagt:	 „Oh,	Gott	 hat	mir	 das	 gesagt“.	Und	 sie	 sehen	mich	 an,	 als	 ob	 ich	 verrückt	
wäre.	Und	ich	sage	dann:	Ich	weiß	nicht,	warum	ihr	Gott	nicht	hören	könnt,	aber	ich	
kann	Gott	hören.	Und	ich	habe	das	Gefühl,	dass	Gott	genau	das	sagt,	aber	ich	habe	
festgestellt,	dass	man	oft	nicht	hören	kann,	und	so	 ist	unsere	Gesellschaft	nun	mal	
aufgebaut.	 Alle	 drei	 Sekunden	 muss	 ich	 auf	 etwas	 anderes	 schauen,	
Aufmerksamkeitsdefizitstörung,	was	 auch	 immer,	wie	 auch	 immer	man	 es	 nennen	
will,	 aber	 so	 ist	 es	 aufgebaut,	 weil	 sie	 wissen,	 dass	 wir	 diese	 wirklich	 starke	
Verbindung	zu	Gott	oder	der	Quelle	haben,	wie	auch	immer	man	es	nennen	will,	und	
sie	 werfen	 jede	 einzelne	 Ablenkung	 auf	 uns,	 damit	 wir	 diese	 Verbindung	 nicht	
herstellen.	 Denn	 der	 Himmel	 bewahre	 euch	 davor,	 dass	 ihr	 herausfindet,	 wie	
mächtig	 ihr	wirklich	seid,	denn	dann	haben	sie	keine	Kontrolle	mehr	über	euch.	 Je	
mehr	 du	 also	 still	 sein	 kannst,	 in	 der	 Bibel	 gibt	 es	 sogar	 einige	 Verse	 über	 das	
Stillsein.	 Für	 mich	 bedeutete	 das,	 nicht	 immer	 Musik	 oder	 den	 Fernseher	 im	
Hintergrund	 laufen	zu	 lassen	und	auf	Dinge	zu	verzichten,	die	einem	wirklich	nicht	
gut	tun.	Es	gibt	viele	Möglichkeiten,	sich	gesünder	zu	ernähren	und	so	weiter.	Wenn	
man	die	Störgeräusche	beseitigt	hat,	kann	man	sie	viel	besser	hören,	und	dann	fängt	
man	 einfach	 an,	 sie	 immer	 öfter	 zu	 hören,	 und	 normalerweise	 fängt	 es	mit	 einer	
Kleinigkeit	an.	Es	wird	euch	wahrscheinlich	nicht	sagen,	dass	ihr	all	euer	Hab	und	Gut	
verkaufen	und	irgendwohin	umziehen	sollt.	Es	wird	etwas	Kleines	sein,	und	du	baust	
von	dort	aus	auf,	und	dann	lernst	du,	ihm	zu	vertrauen.“		
	
01:34:57	 Kim	 antwortet:	 „Ja,	 absolut.	 Viele	Menschen	machen	 diese	 Phase	 durch:	
"Ist	das	wirklich	wahr?	Ist	das	wirklich	passiert?“	„Bin	ich	wirklich	mit	dem	Gedanken	
aufgewacht,	dass	ich	einen	Nachrichtensender	aufbauen	muss?“		
Ich	habe	es	tatsächlich	getan	-	 ich	hab’s	getan,	und	all	die	 Informationen	über	das,	
was	zu	tun	und	zu	lassen	ist,	und	all	diese	Dinge	waren	damit	verbunden.	Aber	das	
ist	ein	weiterer	guter	Zeitpunkt,	um	diese	Verbindung	herzustellen.	Nehmen	Sie	sich	
ein	paar	Minuten	Zeit,	bevor	Sie	aus	dem	Bett	aufstehen,	bevor	die	Dinge	verrückt	
werden	und	Sie	die	Kinder	aufwecken	und	bevor	Sie	wirklich	wach	sind.	Nehmen	Sie	
sich	 fünf	Minuten	 Zeit,	 atmen	 Sie	 durch,	 beruhigen	 Sie	 Ihren	Geist	 und	 fragen	 Sie	
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sich:	 Gibt	 es	 etwas,	 das	 ich	 heute	wissen	muss?	 Gibt	 es	 etwas,	 das	 ich	 heute	 tun	
muss?	Gibt	es	etwas?	Was	muss	ich	tun?	Was	kann	ich	tun?“		
Und	es	könnte	das	Verrückteste	sein!!	
Aber	 es	 gibt	 ein	 altes	 Sprichwort:	 Er	 wird	 dich	 durchbringen,	 wenn	 er	 dich	 dazu	
bringt.	Vielleicht	sind	Sie	also	viel	fähiger,	als	Sie	dachten.	Das	ist	wahrscheinlich	der	
Fall.		
	
3)	ALYRIC	(Florida):	Meine	Frage	an	Sie	lautet:	Was	ist	Ihr	Lieblings-Eis?	
	
/.../	Ananas-Kokus.	/.../	
	
	
______________________	
	
Haftungsausschluss:	Es	handelt	sich	um	eine	eigene	Zusammenfassung	von	Kims		Bericht;	trotz	
aller	Bemühungen	um	Genauigkeit	können	sich	Fehler	einschleichen.	
Zusammengestellt	 von	 Mary	 Tecoma	 und	 im	 Deutschen	 anhand	 der	 Aufzeichnung	 von	 UNN	
weiter	überarbeitet	von	Monika	P		-	LK	RAT	D	INTERNE	GRUPPE.			
Die	deutsche	Übersetzung	entstand	zur	Unterstützung	aller	im	deutschen	Sprachraum	Lebenden,	
die	durch	die	englische	Sprache	der	Aufzeichnungen	von	UNN	und	deren	automatisch	generierte,	
ungeprüfte	Untertitel	kaum	eine	Chance	haben,	tiefer	in	die	Materie	einzutauchen.		
	
	
	
	


